

Dans les collines au sud d'Hébron

Des familles palestiniennes
vivent dans des grottes



Un film de François-Xavier Gilles

Dans les collines au sud d'Hébron

Des familles palestiniennes
vivent dans des grottes



Un film de François-Xavier Gilles

L'Association France Palestine Solidarité
vous invite à une
projection suivie d'un débat avec le réalisateur



Mardi 20 octobre à 20h30

Maison Communale du Parc - Albertville

L'Association France Palestine Solidarité
vous invite à une
projection suivie d'un débat avec le réalisateur



Mardi 20 octobre à 20h30

Maison Communale du Parc - Albertville